

NUEVO AEROPUERTO DE LA CIUDAD DE MÉXICO



Bonos

Peña Nieto respeta decisión

Reforma. Ciudad de México. El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que el próximo gobierno deberá pagar por anticipado los bonos que se adquirieron para la construcción del nuevo aeropuerto internacional de la Ciudad de México. Al fijar su postura sobre la decisión de López Obrador, confirmó que su administración seguirá trabajando hasta el 30 de noviembre y reiteró que será respetuoso de la decisión. «De mantenerse en el futuro esta decisión, después del 1 de diciembre, es de anticipar que eventualmente haya que prepagar los bonos emitidos para la financiación de este proyecto y probablemente demandará de recursos fiscales adicionales al impuesto que pagan los usuarios del aeropuerto».



David Ortega
david.ortega@debate.com.mx

Ciudad de México. Luego de cuatro días de consulta nacional sobre el futuro del nuevo aeropuerto internacional de México (NAIM), el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, confirmó que la opción de Texcoco, obra que hasta ahora tiene 31 por ciento de avance, se cancela, ya que el 69 por ciento de los ciudadanos optó por la construcción de dos pistas en Santa Lucía: «La decisión es obedecer el mandato de los ciudadanos. La decisión que tomaron es racional, democrática y eficaz. De esta manera vamos a resolver en poco tiempo la saturación del aeropuerto de la Ciudad de México», afirmó López Obrador. AMLO dio a conocer que el próximo gobierno llevará a cabo la construcción de un sistema aeroportuario que contempla dos pistas en la base aérea militar de Santa Lucía, la rehabilitación del aeropuerto internacional Benito Juárez y la reactivación del aeropuerto internacional de Toluca, con lo que se ahorrarán cien mil millones de pesos. Explicó que es viable desde el punto de vista técnico construir el nuevo aeropuerto en Santa Lucía, pues no es verdad que pueda existir interferencia aérea entre

SEPULTAN NUEVO AEROPUERTO: SANTA LUCÍA GANA EN LA CONSULTA

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, da a conocer la decisión de cancelar la construcción del nuevo aeropuerto internacional de México en Texcoco

este nuevo espacio y el actual AICM. En rueda de prensa dio a conocer que este aval lo obtuvieron apenas en días pasados y no lo habían dado a conocer para no interferir con la consulta. La confirmación vino del gobierno francés, a solicitud de López Obrador, quien pidió un dictamen técnico de una empresa de aquel país. De ahí que recibiera una carta del presidente francés Emmanuel Macron en la que destacó lo siguiente: «La rapidez con la que hemos respondido a sus solicitudes, en especial en el ámbito aéreo, da muestra de hasta qué punto queremos la intensificación de la relación franco-mexicana sea prioritaria, relación que deseo sea ejemplar y llegue a convertirse en una verdadera alianza», externó el presidente electo.

→ Ecocidio

Un punto que destacó López Obrador sobre la importancia de cancelar la opción del aeropuerto en Texcoco representa un triunfo en materia ambiental, ya que se conservará y rehabilitará el lago Nabor Carrillo: «No se va a ahuyentar a los patos, las aves, esto es un triunfo para el movimiento ambientalista», dijo. Por otra parte, señaló que su compromiso como próximo presidente de México es que en tres años se resolverá definiti-